



COLEGIO OFICIAL
DE ENFERMERÍA DE CASTELLÓN



Los aspirantes a diputado de PP, PSOE, Bloc-Compromis, EUPV y UPyD han explicado sus programas en materia de sanidad

El COECS se convierte en el centro de debate político a cinco días de las Elecciones Generales del 20N

El Colegio Oficial de Enfermería de Castellón se ha convertido en el centro de debate político de los candidatos al Congreso de los Diputados por Castellón, que han expresado su opinión en política sanitaria y han tenido la oportunidad de defender ante los colegiados y público en general sus programas electorales en este ámbito.

Francisco Pareja, presidente del COECS, ha destacado la necesidad del colectivo que representa de conocer cuales son las opciones políticas que comparecen este domingo y que ofrecen en su programa político. Además ha abierto esta convocatoria a las enfermeras y al público en general para que puedan preguntar a los candidatos en primera persona -o vía redes sociales-.

La candidata por el PSOE, Susana Ros, ha manifestado su defensa de la sanidad pública y la postura totalmente en contra de su partido ante el copago sanitario. Ros ha destacado la intención de un futuro gobierno socialista por incrementar las prestaciones en sanidad y no disminuirlas a pesar de la crisis. Para ello ha abogado por financiarla mediante impuestos extra al alcohol, el tabaco y la eliminación de las primas a los seguros privados. “Tenemos que potenciar la inspección en las CC.AA. para garantizar los mismos derechos sanitarios en toda España y los impuestos especiales para garantizar el sistema sanitario actual”.



COLEGIO OFICIAL
DE ENFERMERÍA DE CASTELLÓN



Por su parte, el candidato al Congreso de los Diputados por el Partido Popular Manuel Altava ha defendido la tarea realizada en materia de sanidad en la Comunitat Valenciana como ejemplo de lo que se puede lograr en el resto del territorio nacional en

caso de vencer Mariano Rajoy en las próximas elecciones nacionales. “Nosotros defendemos una historia clínica única para toda Europa, una tarjeta Sanitaria Única y alternativas a la hospitalización clínica como la atención domiciliaria o la potenciación de la Enfermería”, asegura Altava.

Sebastián Bretones, candidato al Congreso por Esquerra Unida Els Verds, ha defendido una “sanidad pública al 100% porque eso garantizará los servicios a los ciudadanos y también a los profesionales”, ha dicho Bretones. Según el candidato de EUPV el estado debe convertirse en el motor económico para salir de esta crisis y es “necesario para nuestra economía crear una banca pública que facilite el crédito que los bancos privados no ofrecen”.

Por parte de UPyD ha intervenido su candidato Romaní Muzzati, que ha agradecido su presencia en esta Mesa Redonda sobre Política Sanitaria “ya que no se nos convoca a todos los espacios de debate políticos”. Muzzati ha destacado en el ámbito sanitario “la necesidad de homogeneizar la atención a todos los ciudadanos independientemente de la comunidad autónoma donde resida porque no se pueden permitir duplicidades. Para evitar esto UPyD exige que se reintegren las competencias sanitarias al Estado”.

Roger Mira, el cabeza de lista la Congreso de los Diputados por Castellón ha intervenido para defender una sanidad autonomista. “Exigimos la eliminación del Ministerio de Sanidad por su inoperancia y que se amplíen las prestaciones a los usuarios como la existencia de servicios de odontología, logopedia y otros en la sanidad pública”, ha afirmado.



COLEGIO OFICIAL
DE ENFERMERÍA DE CASTELLÓN



En el turno de preguntas para el público los candidatos han tenido que abordar cuestiones como la Enfermería escolar. Los cinco ponentes se han mostrado conformes en estudiar la aplicación tanto a nivel autonómico como nacional de esta figura, desconocida por otra parte en los programas electorales de sus correspondientes grupos políticos.

También asumieron como una cuestión a estudiar y a trasladar a los órganos de gobierno autonómicos y nacionales la posibilidad de que los profesionales de Sanidad que trabajan en ONGs puedan computar estos empleos en las oposiciones, puntuaciones en bolsas de trabajo o antigüedad y trienios. Actualmente, las enfermeras que se dedican a cooperación se encuentran en desventaja en estos procesos respecto a las que trabajan en una empresa privada.

Ros y Altava, entre otros, han destacado su “interés por esta cuestión que desde luego pensamos estudiar en profandidad”.

A la cuestión de las irregularidades a la hora de ingresar el coste de las intervenciones de ciudadanos extranjeros a sus respectivos países los cinco candidatos llegaron a una conclusión parecida aunque por diferentes caminos. “hay que trabajar de verdad en la integración europea y en una servicio sanitario igual para todos los ciudadanos e la UE”, ha dicho Sebastián Bretones. Por su parte Manuel Altava y Susana Ros han incidido en la necesidad de potenciar la Tarjeta Sanitaria Europeo.

Se ha planteado otra cuestión sobre las especialidades de Enfermería ya que cada año se invierte dinero en la formación de enfermeras especializadas y, a posteriori, no se ofrecen plazas laborales para estas con lo cual se pierden recursos públicos en esta área. Los candidatos al Congreso de los Diputados, que en todos los casos han señalado no conocer la cuestión en profundidad por no pertenecer al ámbito sanitario, han destacado que no se puede permitir que los recursos públicos se derrochen.



COLEGIO OFICIAL
DE ENFERMERÍA DE CASTELLÓN



El presidente del Colegio Oficial de Enfermería de Castellón ha emplazado a los cinco representantes políticos para volver al COECS tras las elecciones nacionales y analizar los resultados electorales y como afectarán a la ciudadanía de Castellón y, específicamente, a los profesionales de la Enfermería.

Más información en: Colegio Oficial de Enfermería de Castellón.

Teléfono: 964 22 81 12.

Mail: prensa@coeecs.com

Departamento de Comunicación
Colegio Oficial de Enfermería de Castellón
16 de noviembre de 2011